

Ein neues Highlight kommt mal wieder von Hasegawa, in 1:48 die Arado 234B, gebaut von Jörg Volz. Jörg verfeinerte das Modell im Cockpit sehr stark mit zusätzlichen Teilen und Leitungen.



Von Tamiya in 1:12 kommt diese schöne Honda CBR "Black Bird". Gebaut wurde sie von Andreas Weyrich, der dabei hauptsächlich Probleme mit der schlecht passenden Verkleidung hatte.



Ein etwas exotisch wirkender Tyrell P 34 aus der Rennsaison 1977/78, ein RC Modell von Tamiya im Maßstab 1:10. Noch fährt das Modell nicht, aber Andreas Mühlbach meint, dass nach dem Einbau eines Fahrreglers alles klappen sollte.



Wenn man es so sieht, ein schönes Modell. Es ist die MiG-15UTI von Academy in 1:48. Matthias Becker hatte beim Bau allerdings ein paar Passprobleme.



Zum Schluß noch ein Modell, das absolut keine Neuheit ist. Der Bausatz dieses Fieseler Storchs stammt von ESCI aus dem Jahre 1978. Jörg Volz hatte aber Lust darauf, diesen Storch mal zwischendurch einfach aus dem Kasten zu bauen. Probleme gab es nur mit der Verglasung, wobei er einige Scheiben einfach durch glasklares Tesaband ersetzte.

